



München-Giesing im Juli 2018

Liebes Schulkind,

jetzt dauert es nicht mehr lange, bis du in die Schule kommst. Vielleicht bist du schon ein bisschen aufgeregt. Sorgen brauchst du dir aber keine zu machen. Bestimmt kennst du schon einige Kinder und viele andere wirst du rasch kennen lernen. Sicher wird es dir in der Schule gut gefallen, denn du lernst Lesen, Schreiben und Rechnen. Wir werden aber auch singen, malen, basteln, turnen und spielen.

Bitte bringe am ersten Schultag nur deinen Schulranzen mit dem Federmäppchen, der Hausaufgabenmappe und einer kleinen Brotzeit sowie natürlich deine Schultüte mit.

Damit du weißt, wann du an deinem ersten Schultag kommen sollst und wo wir uns treffen, schreibe ich dir das auf:

Wann? Am **11. September 2018** ist dein erster Schultag.

Die Schule beginnt um **9.00 Uhr**.

Es genügt, wenn du um **8.45 im Pausenhof** bist.

Um **11.00 Uhr** holen deine Eltern dich wieder ab.

Wo? Wir treffen uns vor der **Turnhalle**.

Ich freue mich schon sehr auf dich!

Deine Lehrerin in der 1. Klasse

Liebe Eltern,

hier noch einige wichtige Hinweise für Sie:

- Die **Klassenlisten** hängen ab Dienstag, 4. September 2018 ab ca. 12.00 Uhr im Eingangsbereich im Hauptbau (zur Straße hin) aus.
- Die Kirche „Heilig Engel“ lädt am ersten Schultag zu einem Segensgottesdienst um 8.00 Uhr ein.
- Ab ca. 8.40 Uhr stehen am Eingang Lotsen für Sie bereit, die Ihnen und Ihrem Kind den Weg zeigen.
- In der Klasse können Sie Fotos von Ihrem Kind machen. Ansonsten sind Foto-, Film- und Tonaufnahmen aus Datenschutz- und Personenschutzgründen verboten.
- Der Elternbeirat lädt Sie ab ca. 9.30 zu Kaffee und Kuchen und einem ersten Kennenlernen ein.
- Der **Stundenplan** gilt ab dem zweiten Schultag. Sie erhalten den Stundenplan am ersten Schultag.
- Der **erste Elternabend** findet am Donnerstag, 13. September 2018 statt. Beginn um 18.00 Uhr in der Turnhalle; anschließend im Klassenzimmer Ihres Kindes - Einlass ab 17.45 Uhr.
- Bei Fragen können Sie uns gern anrufen.

Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind!

Mit freundlichen Grüßen

Monica Schröger, Rektorin und das Team der Weißenseeschule.

